

なかよし



尾道市立向東小学校
1年生だより
令和4年 4月22日
NO. 3

はじめての参観日



4月15日(金)は、小学校へ入学して、初めての参観日でした。わずか1週間ほどですが、できるようになったことや学んだことを見ていただいたと思います。内容というよりは、まだまだ、学習へ向かう気持ちや姿勢、学習規律を整えているところです。子供達はとても緊張していたようですが、よく頑張っていました。「できていたこと、がんばっていたこと」はご家庭でもしっかり褒めください。それが今後の自信や頑張りに繋がると思います。また、学級懇談会にもたくさんのご参加を頂きありがとうございました。頂いたご意見は、今後の子供達の成長へと繋げていきたいと思ひます。たくさんのご参加をいただき、ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひ致します。



1組



2組



3組

交通安全教室がありました！



4月19日(火)に、尾道市総務課生活安全係の方や尾道警察署の方に来ていただき、交通安全の学習をしました。安全な歩行の仕方や横断の仕方、について教えていただき、実際に練習もしました。入学式の日や後日お配りした資料などを活用し、ご家庭でも話していただけるとありがたいです。